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週報国際ロータリー第 2750 地区　多摩中グループ
東京武蔵国分寺ロータリークラブ

第 13 2 8 回　例会報告

【式次第】
１．開会点鐘　　　　　　　　鏑木　孝和　会長
２．国歌・ロータリーソング    鈴木　義明　会員
３．誕生日会　　　　　　　　内藤　智明　会員　　　　　　　
４．会長の時間　　　　　　　鏑木　孝和　会長
５．幹事報告　　　　　　　　三枝　　正　幹事
６．委員会報告
７．ニコニコ BOX　　　　　　赤木　建治　会員
８．クラブ協議会
７．閉会点鐘　　　　　　　     鏑木　孝和　会長

【誕生会】

【ロータリーソング】

『国歌』『ロータリーソング』

司会：内田　次郎  SAA 副委員長

ソングリーダー：鈴木　義明 会員

内藤　智明　親睦活動委員会員             　

【会長の時間】

鏑木　孝和　会長

鈴木　　茂　会員
赤木　建治　会員

さて、オリンピックが始まりましたが、寝不足にはな
っていませんか？
開会式を見たのですが、いきなりレディーガガがでて
きて、フランスらしい演出でしたが選手入場がセーヌ
川で船を使った演出といろいろなパフォーマンスで、
さすがと思いました。選手入場の場面で、国旗を掲げ
て次々と各国が通貨していく部分がロータリーの世界
大会の国別の入場の時に各国のロータリアンが歓声を
あげてアピールしてすごいのですが、その場面と重な
って思いだしました。IOC のバッハ会長のスピーチに
平和、ダイバーシティ、インクルーシブ、男女平等、
持続可能なオリンピックいう言葉がでてきて、オリン
ピックの魔法を全世界でわかちあうためにパリはふさ
わしいというメッセージがありました。アーチック会
長と同じ言葉がでてきて面白いと思いましたが、みな
さんはどう思いましたか？

オリンピックの話はここらへんにして、今月は会員増
強月間です、会員増強はクラブ の最大の課題であり、
先ず、人数を 増やすことだけを推し進めるのではなく、
自分たちのク ラブをどのようなクラブにしていきたい
のか、そして、 それには、何人ぐらいの人数が適正なの
かなどを考える ところから始めることが大事です。そ
のために大切なの が、クラブの戦略計画です。戦略計
画委員会を中心に今後の目標を皆さんと考えていきた
いと思います。
地区の目標数は、PBG を含む地区内 全クラブを合わせ
て 452 人とのことです。今年度、7 月 1 日現在の地区
の会員数は 4,507 人（7 月 16 日集計値）で、この目標
が実現できますと、次年度の 7 月 1 日には、会員数を
4,959 人になります。我々は 45 人でスタートして会員
数を 50 人にしたいと思います。そのためには、会員一
人ひとりにとって真に居心地が良く、帰属意識を持て
るクラブにすることが重要で、そのようなクラブであ
れば、それがクラブの魅力となり、維持だけではなく
新しい仲間を増やすことにつながっていきます。

そのために皆さんで相談しながら、楽しいクラブにし
ていきましょう。よろしくお願いします。

皆さん
あらためてこんにちは。
あいかわらず、異常な暑さが続いていますが、みなさん
体調は大丈夫ですか ?



【23-24年度決算報告】　

輿水　　香　前年度幹事

          

《予定事項》       

7 月 22 日（月）第 1327 回例会
7月 22日（月）市長表敬訪問
（コロナワクチン保存用冷蔵庫譲り受け  ガバナー月信の件　他）　　　　　　　　　　　
7月 22日（月）2024-25 年度第 1回米山記念セミナー
7月 22日（月）ロータリー情報・会員組織委員会炉辺会議
7月 25日（木）危機管理セミナー
7月 29日（月）補助金実務者講習会
7月 29日（月）新入会員・7月夜間誕生会
8月　5日（月）第二回理事会

8月　5日（月）第 1328 回例会
8月　9日（金）国分寺まつり実行委員会
8月 19日（月）第 1329 回例会

【幹事報告】
　　三枝　正　幹事

《報告事項》

【ニコニコBOX】

◎ 鏑木会長・三枝幹事
本日の年間方針のお話と中村さんのイニシエーションス
ピーチを楽しみにしております。よろしくお願いいたし
ます。

赤木　建治　委員

◎小川　義幸会員
誕生会を盛大にやっていただきありがとうございます。
酒も飲めるようになったのでニコニコします。
◎赤木　建治会員
77 回目の誕生日、丈夫な体に産んでくれた親に感謝し
てニコニコします。
◎村谷　晃司会員
本日が 25回目の結婚記念日だと思い出しましたので
ニコニコします。

東京武蔵国分寺ロータリークラブ
会長：鏑木　孝和喜義　　　幹事：三枝　正

公共イメージ・会報委員会 委員長：内藤　智明　副委員長：田中　孝和
　　　　　　　　　　　　　 委員：保坂　光彦　委員：白木　毅生　委員：三枝　幸夫　

例会場　国分寺市本町 3-11-12　多摩信用金庫　国分寺支店 3階
事務局　国分寺市南町 3-20-3  　国分寺ターミナルビル 9階

【クラブ協議会】　

◇戦略計画兼会員増強委員会　　村谷　晃司　委員長

委員会メンバー紹介、戦略計画の部分は、今後３年間
のクラブの戦略を立案する。RI のビジョン声明→地区
行動計画→各クラブの戦略計画　4つの優先事項（大き
なインパクト･参加者の基盤を広げる･参加者の積極的
な関りを促す･適応力を高める）
会員増強の部分は、本年度の新会員５名が目標
　　　

【出席状況報告】　

小川　義幸　委員

・会員数　　　   　   45名
　　免除　　 　　      3 名
　　有効会員数　     42名　

・出席者　　　　      28名
　　メークアップ済　2名
　　出席者累計　　 30名

ニコニコ大賞

　　　村谷　晃司　会員
　　　小川　義幸　会員

■委員長年間方針語るPart-4

■地区出向者　テーマ「地区出向の素晴らしさ！」
1.地区財務委員会　副委員長　小美野  和典（次週以降）
2.Ｒ財団資金管理委員会　副委員長　村谷　晃司
　Ｒ財団資金管理委員会、補助金委員会の説明、補助金
　の申請方法など
3.Ｒ財団奨学･学友･VTT委員会　委員　鏑木　孝和
　委員会の説明、グローバル補助金使う委員会、
　今年３名の合格者がいて、７月からスタート
4.Ｒ財団ポリオプラス委員会　委員　矢野　孝一
　地区出向の良さを説明　他クラブメンバーとの交流が
　できる　10月 20日  ポリオデー

◇司会　三枝　正　幹事


